

#### JUGENDCAFÉ MAMMENDORF INFORMIERT

## Anmeldephasen und Anmeldezahlen



### Jugendcafé mit neuer Geschäftsführung

Seit Juni hat der Verein Jugendcafé mit Sabine Gleißner eine neue Geschäftsführerin. Nach ihrem Studium der Diplom-Pädagogik war Sabine Gleißner bisher in der Erwachsenenbildung tätig. Zuletzt leitete sie für die TÜV NORD Akademie die Geschäftsstellen München und Stuttgart. Dank der zusätzlichen Förderung der Gemeinden Mammendorf, Althegnenberg und Hattenhofen konnte die Geschäftsführung des Vereins aufgrund der zunehmenden Aktivitäten und Aufgaben aufgestockt werden.

### Anmeldezahlen zur Offener Ganztageschule und Mittagsbetreuung konstant

Mit konstanten Anmeldezahlen und somit gleichbleibender staatlichen Förderung kann der Verein Jugendcafé das neue Schuljahr 2018/19 vorbereiten. An der Grund- und Mittelschule Mammendorf werden 115 Schülerinnen und Schüler erwartet, für die Mittagsbetreuung an der Grundschule Althegnenberg

liegen 40 Anmeldungen und für die Grundschule Hattenhofen 56 Anmeldungen vor.

### Verein Jugendcafé bedankt sich

Der Sportverein Mammendorf stellte uns im Schuljahr 2017/18 seinen Bundesfreiwilligendienstler Jakob Hoffmann zur Verfügung. Herr Hoffmann gestaltete nachmittags für die Schülerinnen und Schüler der Grund- und Mittelschule altersentsprechende und abwechslungsreiche Sportstunden, die den Kindern sehr viel Freude machten. Das Team der OGTS möchte sich ganz herzlich beim SVM für die Unterstützung und besonders bei Herrn Hoffmann für sein Engagement bedanken. Wir freuen uns, auch im neuen Schuljahr, durch Herrn Daniel Schoger, der ein FSJ beim SVM absolvieren wird, Sport am Nachmittag anbieten zu können.

### Anmeldephase für Ferienprogramm Mammendorf

Die Gemeinde Mammendorf hat wieder mit vielen Vereinen und dem Jugendcafé

e.V. ein Sommerferienprogramm auf die Beine gestellt (siehe Kalender). Anmeldungen sind bis Freitag, den 20. Juli schriftlich möglich. Nähere Informationen über [www.juca-west.de](http://www.juca-west.de).

### Jugendraum

Auch weiterhin findet der Jugendraum Mammendorf in den Räumlichkeiten der Offenen Ganztageschule (OGTS) statt. Laut Bürgermeister Josef Heckl wird der Bezug im Keller in der alten Grundschule noch dauern. Die Maßnahme wird im Rahmen der Städtebauförderung unterstützt und wird nun mittels Antrag auf vorzeitigen Maßnahmenbeginn auf den Weg gebracht.

Da der Zugang ins restliche Schulhaus nicht begrenzt werden kann, ist die Außentüre der OGTS während der Betreuungszeit geschlossen. Jugendliche, welche die Räumlichkeiten für Billard spielen, Airhockey oder Kickern nutzen, oder einfach mit Musik auf den Couchen chillen wollen, müssen klingeln. Nur so kann der Betreuer Michael Schneider einen Überblick über die im Haus befindlichen Personen behalten.

Da der Außenbereich öffentlich ist, können sich die Jugendlichen hier auch ohne einen Betreuer aufhalten und beispielsweise Tischtennis spielen. Lust, vorbei zu kommen? Jeden Montag und Mittwoch ist der Jugendraum von 18 Uhr bis 21 Uhr geöffnet. **Wichtig:** in den Sommerferien ist der Jugendraum vom 6. bis 26. August geschlossen

### Jugendnachmittage für Teenager ab der fünften Klasse

Nachmittags nach der Schule mit Freunden chillen, einen Film schauen oder zusammen was Leckereres kochen? Dazu gibt es Gelegenheit nochmals am Mittwoch, den 11. Juli, Montag, den 16. Juli und Mittwoch, den 25. Juli von 16 bis 19 Uhr in den Räumen der offenen Ganztageschule (Rückgebäude Doerthea-von-Haldenberg-Schule).

### Veranstaltungen im Ferienprogramm

Ein bunt gefächertes Programm erwartet die Teilnehmer am diesjährigen Sommerferienprogramm. Für jedes Interessensgebiet sind Veranstaltungen geboten.

**Sport:** Ihren Sportsgeist können die Kinder und Jugendlichen bei verschiedenen Sportarten ausleben. Vom Tenniscamp über Jonglierworkshops, Clip-Dance und Crossminton über Fußball und Bogenschießen bis hin zu Fünfkampf, TaekwonDo und Kinderyoga ist die Palette weit gefächert.

**Erlebnistage:** Sowohl die Freiwillige Feuerwehr Mammendorf als auch die Wasserschutzwacht bieten in diesem Sommer wieder ihre Erlebnistage an. Auch ein eigener Nature Day (Naturtag) ist heuer im Programm enthalten. Ein weiterer Höhepunkt wird der Besuch des Nymphenburger Schlossparks sein.

**Kultur:** Wer seine künstlerische und kulturelle Ader ausleben möchte, kann dies vielfältig gestalten. Handlettering (Schönschrift), eine Plattprobe für Jedermann, ein Blick hinter die Kulissen des deutschen Theaters sowie Textgestaltung können hier ausgewählt werden.

### Eine vollständige Liste

der angebotenen Kurse des Ferienprogramms sowie die Anmeldeöglichkeiten finden Sie selbstverständlich auf der Homepage des JuCa: [www.juca-west.de](http://www.juca-west.de)